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我
が
家
の
第
３
子
、
長
女

の
優
愛
で
す
。
毎
日
寝
返
り

と
方
向
転
換
で
部
屋
中
大
移

動
し
て
ま
す
。
名
前
ど
お
り

の
優
し
く
皆
に
愛
さ
れ
る
女

の
子
に
育
っ
て
ほ
し
い
で
す
。
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平
成
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年
７
月
10
日
生
・
宮
園
町
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お
父
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和
　
俊
　
さ
ん

お
母
さ
ん
　
　
絵
　
理
　
さ
ん
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■
４
月
か
ら
幌
延
町
役
場
の
組
織

が
大
き
く
変
わ
り
ま
す
。

■
課
名
の
変
更
や
今
ま
で
ご
利
用

な
さ
っ
て
い
た
窓
口
の
一
部
変
更

な
ど
が
ご
ざ
い
ま
す
の
で
、
広
報

誌
14
〜
15
Ｐ
と
折
込
に
よ
り
お
知

ら
せ
し
て
お
り
ま
す
。
組
織
の
改

革
を
行
い
、
住
民
の
皆
さ
ま
へ
よ

り
よ
い
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
す
。
ご
不
明
な
点
等

ご
ざ
い
ま
し
た
ら
、
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ま
で
ご
連
絡
く
だ
さ
い
。

■
５
月
号
か
ら
広
報
誌
の
担
当
者

が
変
わ
り
ま
す
。
平
成
26
年
５
月

号
か
ら
新
任
で
広
報
誌
の
担
当
と

な
り
、
約
２
年
間
広
報
誌
作
成
に

携
わ
り
ま
し
た
。
未
熟
な
点
が
多

く
、
不
快
に
感
じ
た
方
も
い
ら
っ

し
ゃ
っ
た
か
と
思
い
ま
す
。
勉
強

が
足
り
ま
せ
ん
。
そ
れ
で
も
た
く

さ
ん
の
取
材
や
町
の
イ
ベ
ン
ト
な

ど
に
参
加
さ
せ
て
い
た
だ
き
、
幌

延
町
出
身
で
は
な
い
私
で
す
が
、

町
の
こ
と
を
た
く
さ
ん
知
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。
町
に
溶
け
込
む

き
っ
か
け
を
作
れ
た
の
も
、
広
報

誌
の
業
務
が
あ
っ
た
か
ら
こ
そ
だ

と
感
じ
て
い
ま
す
。
約
２
年
間
私

の
慣
れ
な
い
取
材
に
ご
協
力
い
た

だ
い
た
皆
さ
ま
、
そ
し
て
広
報
誌

を
読
ん
で
く
だ
さ
っ
て
い
る
町
民

の
皆
さ
ま
に
深
く
感
謝
い
た
し
ま

す
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

【
総
務
課
企
画
振
興
グ
ル
ー
プ
】

秘境駅の里「ほろのべ」秘境駅の里「ほろのべ」

鉄道フォトコンテスト鉄道フォトコンテスト
　カメラコースの準大賞２作品のうちの１つは、奈井江町
の田澤康史様の作品「星の見える駅」が選ばれました。

≪ 星の見える駅：田澤康史様 ≫
　秘境駅フェスタの際に大賑わいを見せた雄信内駅。
　北極星がちょうど駅名票の上部に配置されるよう狙いす
ました1時間30分の長時間露光撮影による作品です。
　駅のホームから星の軌跡がこんなにも美しく見られると
は！人間の目では見ることができない、まさにカメラのな
せる技。
　深夜撮影の努力の賜物に魅せられました。これまで見た
ことのなかった深夜の素敵な雄信内駅をありがとうござい
ました。

【カメラコース　準大賞】

サ ー ク ル 紹 介サ ー ク ル 紹 介 問寒別ミニバレーボール愛好会 会　長　遠　藤　雅　樹 さん

　今回は「問寒別ミニバレーボール愛好会」を紹介します。会長
である遠藤　雅樹さんにお話を伺いました。
Ｑ　問寒別ミニバレーボール愛好会の基本的な活動内容を教えて
ください。
遠藤会長　問寒別ミニバレーボール愛好会は、会員３８名が在籍し

ており、毎週水曜日問寒別小中学校の体育館を借りて活動して
います。活動時間は１９：００～２１：３０ですが、皆がそろってバ
レーボールを始めるのは大体１９時３０分頃です。（笑）年齢層は
幅広く１０代から６０代までが一緒に楽しんでいます。会員は高校
生から参加可能で中学生以下は保護者同伴という決まりがありま
す。

Ｑ　大会などに参加しているのでしょうか
遠藤会長　昔は羽幌町や枝幸町などの大会に出場していたのです

が、最近はないです。今は町内で開催される大会のみに参加し
ています。特に問寒別ミニバレーボール愛好会内で行われる大
会「ゼニス杯」は景品なども用意されて、愛好会員が一番楽し
みにしている大会です。

Ｑ　問寒別ミニバレーボール愛好会の魅力とはなんでしょうか
遠藤会長　バレーボール経験者がいないので、全員和気あいあい

バレーボールが楽しめるところに魅
力があると思います。さらにバレー
ボールだけではなく年に一回地域
に貢献しようとゴミ拾いや草刈り、
除雪などのボランティア活動をして
いるので、愛好会だけでなく地域
の方々とも親しみやすいサークル
です。

Ｑ　最後に読者に伝えたいことはあ
りますか。
遠藤会長　新規入会者誰でも大歓迎

です。年齢層も幅広いですし、バ
レー経験者がおりませんので、気
兼ねなく入りやすいサークルだと思
います。　

　興味のある方は　問寒別ミニバレーボール愛好会長　遠藤雅樹
さんまでお問い合わせください。
　（問寒別ミニバレーボール愛好会　会長　遠藤 雅樹さん　電話090-1644-6674）
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